
 

Punto al final de la frase.         ¿Pregunta?        ¡Exclamación! 
Mayúscula al comienzo de la frase y en nombres propios. 

Za (zapato),   zo (zorro),   zu (cazuela)         ce (cereza),     ci (ciruela) 

Ca (casa),      co (copa),    cu (cubierto),       que (queso),     qui (esquina) 
Ga (gato),      go (gol),      gu (guante),       gue (guerra),   gui (guitarra),     
                                                 güe (cigüeña), güi (pingüino) 
Ja (jamón),   jo (joya),     ju (juguete),          ge (genio)/     gi (giro)      
                                                    je (paisaje) /     ji (jilguero) 
r fuerte al principio de palabra (ratón) 

rr fuerte entre vocales (carro) 

r fuerte detrás de consonante (enredo, alrededor, Israel) 

r suave (tijeras) 

Bra (cabra),    bre (brecha),   bri (brinco),    bro (broma),   bru (bruja) 

Bla (blanco),   ble (cable),     bli (biblioteca),  blo (bloque),    blu (blusa) 
M delante de p y b (simpático, cambio) 



 


